

EMPRESAS

Suben calificación crediticia a Saltillo

La agencia calificadoradora Fitch Ratings subió la evaluación crediticia del municipio de Saltillo a 'AA+(mex)' desde 'AA(mex)'. La perspectiva es estable.

El aumento en la calificación se debe a la política de endeudamiento prudente que ha prevalecido en la entidad y al desempeño financiero y presupuestal que se observó en el periodo de análisis. También en la expectativa de Fitch de que continúen así.

De acuerdo con un reporte emitido, la calificadoradora mencionó las características principales que sustentan el alza en la evaluación del municipio de Saltillo, el cual ha mostrado una posición competitiva fuerte en endeudamiento y sostenibilidad de la deuda, que no ha contratado endeudamiento de largo plazo ni corto plazo y que no hace uso de crédito de corto plazo ni cadenas productivas.

Lo anterior destaca sobre las entidades calificadas por Fitch, ya que se traduce en inexistencia de riesgo de incumplimiento.

Fitch, aseguró que Saltillo destaca por su política de endeudamiento prudente. Hasta el momento no ha adquirido ningún tipo de financiamiento de corto o largo plazo no arrendamientos financieros.

Muestra de lo anterior, es que el pasivo circulante registró una disminución importante, al sumar 51 millones de pesos y presentó una disminución de 80 por ciento con respecto al año previo.

Señaló que Saltillo registra una generación de ahorro interno (AI) robusto y elevado gracias al dinamismo en los ingresos fiscales ordinarios y la contención del gasto operacional.

Al cierre de 2017, el ahorro interno sumó unos 907.4 millones de pesos y representó 37.2 por ciento de los ingresos de libre destinación (IFOs). Fitch espera continuidad en las políticas que incentivan el pago de impuestos

—Redacción